

THAON-LES-VOSGES

Cercle vosgien «Lumière dans la nuit» : «Nous n'avons pas le droit de rêver»



Si un soir, par une belle nuit étoilée nous apercevez un objet lumineux traverser le ciel et venir se poser dans votre jardin, surtout n'hésitez pas, faites appel à un spécialiste. Ce spécialiste en question vous le trouverez parmi les trente membres du cercle vosgien «Lumière dans la nuit». Mais attention, pas de triche possible. Ces passionnés de la recherche pour tout ce qui concerne les objets volants non identifiés, les fameux OVNI, ne se font pas facilement abusés. Si dans les trois quarts des cas, il y a souvent méprise, mauvaise interprétation visuelle des gens qui, la plupart du temps, se trompent, de bonne foi, il y a néanmoins des révélations qui s'avèrent exactes. Comment

établir la certitude de ce qui a été vu ? Un membre de l'association se rend sur place et procède à une enquête. Déclarations de témoins à l'appui, l'enquêteur vérifiera sur le terrain les différentes affirmations. Malheureusement, le nombre des cas enregistrés est de plus en plus minime. Cela varie entre trois et vingt par an dans les Vosges. C'est relativement peu pour occuper tous les membres du cercle. Alors ils se réunissent une fois par mois à la MJC de Thaon, et font le point, échangent des informations, préparent un type d'enquête encore plus infallible.

Si ces personnes peuvent paraître aux yeux de certains de doux rêveurs, il faut savoir

que c'est une profonde erreur de leur part. En effet, les adhérents de ce groupement ont bien les pieds sur terre. Ils estiment ne pas avoir droit au rêve s'ils désirent travailler objectivement. Comme le dit l'un des responsables, sur la base actuelle des connaissances, l'extra-terrestre ne peut exister. Ils se cantonnent alors dans le domaine des questions et de l'hypothèse. Leur but est avant tout d'essayer d'éclairer leur propre lanterne avant de prétendre aux affirmations.

De plus, ils sont conscients qu'aujourd'hui ils participent à la reconstitution d'un puzzle énorme au bout duquel apparaîtra la vérité. Une vérité que beaucoup voudrait connaître.